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5月6日是浙大校友集体婚礼校友集体婚礼的日子，121对新人们（异性伴侣）在母校的祝福中同心携手。

 

去年的集体婚礼上，我们酷儿论坛的小伙伴们就在现场进行了关于期待同性伴侣甚至是多元成家伴侣也能申请报名集体婚礼的倡导。

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MjM5NDQ0NDQwMA==&mid=2650102611&idx=1&sn=b97583eba44e8bc226c19dc6bbf41998&chksm=be865e4c89f1d75ab96237a42ab046f86a02cd513683cf629ec501dea9fc24cacaf4692ef782#rd
javascript:void(0);


△点击回顾去年倡导现场 酷儿们的呼声 | 我们也想参加集体婚礼！

但很明显，我们的夙愿并没有因为那一次倡导活动而实现。

于是今年我胡汉三又回来啦！

 

6号下午一点开始，我就在图书馆外面停车场的小角落里抱着两块笨重的拍照框等着小伙伴们与我会合，一起去做有一点危险有一点刺激有

超多意义的浙大酷儿也想参加集体婚礼倡导活动。

 

△两块由于论坛资金紧缺而不得不自制的浮夸又豪华的拍照框（动手能力MAX好吗！）

但是由于一系列不可控因素，导致我们真正开始倡导已经是下午3点40了。

 

出发去体育馆之前，我们先用图书馆门口的一群看上去很活力很多元的学生试水，出乎意料和令人欣慰的是，他们真的超配合超主动，在丸

子流畅地说出一堆冗长的介绍之后，他们纷纷表示理解和支持，配合我们拍照并向我们索要宣传册。  

 

https://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MjM5NDQ0NDQwMA==&mid=2650101905&idx=1&sn=aa9f9b47e94f7d38b347213614520e23&scene=21#wechat_redirect


大受鼓舞的我们于是脚下生风地前往体育馆，先后向几对新人朋友和路人朋友解释了我们正在做的倡导的内容，大家无一例外地都超级友善

地接受了我们的拍照请求。难道是因为我们本身找的就只是那些看上去很面善的小情侣？因为我的余光确实看见了一些凝视的小眼神儿——



 

嗨起来的伙伴们又分别在广场两侧的板子前进行了不同主题的合影：



△暖阳和稻子的“GAY结婚照”

 



△青雀和YR的“拉拉结婚照”

 



△三个人的“多元成家照”

 



△太太扛起了因为同志运动而异常沉重的超大彩虹旗

 



△志愿者大合照

✎ Kuma：“对于致力于毁家废婚的我来说，这次活动还是引发了思考。我们要的究竟是什么，如果说在呼吁非异性恋婚姻，那是不是与我的

想法背道而驰勒，不过还是蛮好玩der”



✎ 丸子：今年的集体婚礼倡导，最让我意外的一点就是，现场没有一个人拒绝我们的合影请求，也没有一个人在被我们拦下、进行倡导时

面露难色，或者闻LGBT色变，要求我们离开。甚至当我们在进行开场白的铺叙，试图委婉地表达我们的诉求时，他们一看到彩虹旗就直接

明白了我们的用意，尽管我们在倡导目标的确定上存在筛选，但这依然在某种程度上反映出大陆性少数作为一个（尽管是想象中的）共同体

的暗柜状态起码已经部分地得以改变。我在想，在20多年前、那个流氓罪刚刚废除的历史节点下，当时的同性恋社群也许根本无法想象在仅

仅20年后，大多数异性恋情侣都愿意在一个陌生人面前公开表达对平等婚姻的支持，在重重的压制性社会结构下，行动者的力量依然灵活地

渗透进了社会变迁的毛细血管，持续产生着微小却重要的作用。也许今天我们依然面临着各种各样的困难和障碍，但当我们因挫折而蒙在结

构主义的阴云中时，不妨想想今天的成果正是对所谓结构的拒斥和重塑，勇敢地打破“结构不上街”的自我诅咒吧。
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